

Wissenschaftsrat

Drs. 2564/74

Berlin, den 15.11.1974

Empfehlung des Wissenschaftsrates
zur Finanzierung der Sonderforschungsbereiche
durch Bund und Länder im Jahre 1975

Der Wissenschaftsrat hat seine jährliche Empfehlung zur Bereitstellung von Finanzmitteln für die Förderung von Sonderforschungsbereichen noch nicht vorgelegt. Er beabsichtigt, dies erst nach gründlicherer Diskussion im Laufe des Jahres 1975 zu tun. Er hält es jedoch für notwendig, schon jetzt vorab darauf hinzuweisen, daß der von den Ländern zur Zeit in Aussicht genommene Betrag so erhöht wird, daß der im Entwurf des Bundeshaushaltes für 1975 vorgesehene Zuwendungsbetrag voll ausgeschöpft werden kann. Nur auf diese Weise kann der vom Wissenschaftsrat empfohlene Mindestbedarf der Sonderforschungsbereiche gedeckt werden.

Im übrigen ist es erforderlich, eine Rahmenvereinbarung nach Artikel 91 b GG unverzüglich zu verabschieden.